



El Conuco Acacias

6 h · 🌐



Ecopetrol redujo en 2023 más de 175 mil toneladas de dióxido de carbono equivalente en sus operaciones en Meta.

Este resultado equivale a reforestar alrededor de 10 mil hectáreas de ecosistemas típicos de la Altillanura de la Orinoquia, durante un año.

Durante el último año Ecopetrol redujo 175.308 toneladas de dióxido de carbono (CO₂) en sus operaciones en el departamento del Meta, mediante una serie de acciones que contribuyen a la lucha contra el calentamiento global y a mejorar la calidad del aire en la región.

El resultado es significativo, pues comparativamente equivale al carbono capturado en un año, por la reforestación de alrededor de 10.000 hectáreas (ha) de ecosistemas de la Altillanura de la Orinoquia, donde predominan sabanas y morichales.

En el municipio de Puerto Gaitán, donde Ecopetrol opera los campos petroleros Rubiales y Caño Sur, se logró una reducción de 34.252 toneladas de CO₂ equivalente en el 2023. Esto fue posible gracias a estrategias innovadoras como el ahorro de energía, el uso de nuevas tecnologías y la interconexión entre plantas de generación eléctrica con el Sistema Interconectado Nacional.

Asimismo, en la capital del Meta y municipios vecinos como Acacías, Guamal y Castilla La Nueva, donde operan los campos Apiay, Chichimene, Akacías y Castilla, Ecopetrol implementó una serie de estrategias para disminuir las emisiones de carbono, que incluyeron el cambio de luminarias convencionales por tecnología LED, la implementación de microburbujas en sistemas de tratamiento de agua y la interconexión del campo Akacías al Sistema Interconectado Nacional.

También se destaca la eliminación de fugas y venteos en el campo Castilla, lo cual redujo 85.092 toneladas de CO₂, el año anterior, y el aprovechamiento del gas para generar energía y recuperar condensados en los campos Chichimene y Castilla, que permitió la reducción de 6.946 toneladas de CO₂ en ese mismo periodo.

Estos logros se suman a las acciones llevadas a cabo durante los últimos cuatro años, a través de las cuales el Grupo Ecopetrol ha reducido 1.5 millones de toneladas de dióxido de carbono equivalente en sus operaciones a nivel nacional.





 2

 Me gusta

 Comentar

 Compartir



Escribe un comentario...

